



本一本、丁寧に

親子で米作り体験を行いました

市内在住者の親子を対象とした親子米作り体験を、5月22日伊奈庁舎付近の水田で行いました。当日は親子あわせて61人が参加し、1時間半で約1500平方メートルの水田に苗を植えました。父子で参加した竹山京瑚たけやまきょうこさんは「初めての田植え体験は楽しかった。泥遊びも楽しかったし、ザリガニも捕まえたよ」と笑顔を見せてくれました。秋には育った稲穂の刈り取りも行う予定です。

9 700kmを超えた交流

小絹中学校でバチカン市国とZoom授業

小絹中学校で5月20日、ウェブ会議システム「Zoom」を利用して、在バチカン市国日本大使館とリアルタイムで交流する授業が行われました。生徒たちは同大使館の持丸史恵もちまるふみえ一等書記官と交流しながら、バチカンの文化や歴史への理解を深めました。1年生の砂川璃杏すながわりあんさんは「バチカン市国についてほとんど知らなかったが、今日の授業を終えて興味が湧いてきた」と話してくれました。



キラリ 汗光る運動会

豊小学校で運動会が開催

豊小学校で5月22日、運動会が開催されました。1・2年生による「チェェコリ玉入れ」は、ダンスと玉入れを組み合わせせた競技で、児童たちの可愛らしい姿が保護者たちの笑顔を誘いました。最後に行われた「全校リレー～栄光のかけ足～」では、6チームに分かれた児童全員が一生懸命にバトンを繋げ、汗を流しながら白熱したリレーを繰り広げました。



マルシェで体験！ ”みらい” の力

高砂熱学工業(株)でたかさごマルシェを初開催

市内富士見ヶ丘の高砂熱学イノベーションセンターで5月16日、たかさごマルシェが初開催されました。マルシェでの野菜やアクセサリーの販売のほかにも、ピクシーダストテクノロジー(株)による市内産米のPRや、イノベーションセンター内のミライミュージアムAERAミライミュージアムAERAの公開などで、訪れた約500人の人々を楽しませました。

